

2/1.21

Muchas gracias Sra. Presidenta.

España da una cordial bienvenida a la delegación de Pakistán y agradece su participación en este ejercicio, así como la presentación realizada por S.E.

Mi delegación felicita a Pakistán por la aplicación de una moratoria de facto en relación a la pena de muerte desde 2009.

A mi delegación le gustaría realizar las siguientes recomendaciones:

1. Ratificar:

- Convención Internacional para la protección de todas las Personas contra las desapariciones forzadas.
- Estatuto de la Corte Penal Internacional.
- Protocolo Facultativo de la Convención sobre la eliminación de toda forma de discriminación contra la mujer.
- Protocolo Facultativo de la Convención de los derechos de las personas con discapacidad.
- Primer Protocolo Facultativo de la Convención sobre los derechos del niño.

2. Abolir de la pena de muerte.

3. Garantizar el derecho a la libertad religiosa y de creencia, legalmente y en la práctica.

4. Derogar la ley de blasfemia.

5. Aplicar de manera efectiva el marco normativo en materia de DDHH, dotando de competencias y presupuesto a las instituciones creadas para garantizar dichos dd.

6. Garantizar la igualdad de la mujer, su derecho a la educación, y luchar de manera efectiva contra la discriminación femenina y la violencia de género.

7. Garantizar la protección de los defensores de los derechos humanos y combatir la impunidad de aquellos que atentan en su contra.